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A maior feira da flo-
ricultura nacional, re-
alizada nos dias 13 e 14 
de março pela Cooper-
ativa Veiling Holam-
bra, consolidou-se mais 
uma vez como o maior 
evento de negócios do 
setor de flores e plantas 
ornamentais no Brasil. 
O evento reuniu mais 
de 160 produtores e 
movimentou cerca de 
R$ 100 mi lhões  em 
transações,  segundo 

estimativas de Jorge 
Possato, CEO da Coop-
erativa. O evento rece-
beu 2.306 visitantes e 
atraiu médios e grandes 
distribuidores de todo 
o país, que puderam 
conhecer as principais 
tendências para o mer-
cado em 2025,  além 
de planejar compras 
para datas estratégicas, 
como o Dia das Mães e 
o Dia dos Namorados.

No dia 12 de março, A 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se realizou uma reunião 
essencial para a moder-
nização da legislação 
municipal. O encontro, 
conduzido pela gestão de 
Jane Rosseto, auditora 
fiscal, juntamente com 

sua equipe de Fiscaliza-
ção e Tributos, contou 
com o apoio da Secre-
taria de Governo para o 
Desenvolvimento Eco-
nômico do Município e 
do Sebrae Patrícia Costa 
Silva.

O Comitê Gestor será 
responsável por organi-

zar as adequações das le-
gislações municipais em 
áreas estratégicas, como 
tributação, posturas mu-
nicipais, meio ambiente, 
vigilância e zoneamento. 
Para isso, contará com a 
participação de represen-
tantes do terceiro setor, 
incluindo a Associação 

Comercial representada 
por Andréia Vicenzzot-
ti, a OAB Dr Guilherme 
Gardinali, a Câmara Mu-
nicipal, representada por 
Wellington G. Vieira No-
garoto, e a sociedade ci-
vil, representada por Lú-
cia Fatobeni Pinto, além 
de demais órgãos e secre-

tarias vinculados à admi-
nistração municipal. A 
iniciativa tem como prin-
cipal objetivo reduzir a 
burocracia, impulsionar 
o desenvolvimento eco-
nômico local e criar um 
ambiente mais favorável 
para empreendedores e 
investidores. 

Município avança na implementação do 
Facilita SP e forma Comitê Gestor para 

adequação da legislação

Prefeitura e SESI 
renovam Parceria 
para o Programa 
Atleta do Futuro

Homem é Preso por Tráfico de 
Drogas, Receptação e Adulteração de 
Veículo em Santo Antônio de Posse

29ª Veiling Market 
movimenta R$ 100 milhões 

e antecipa tendências do 
setor de flores e plantas

Última rodada define 
semifinalistas do 

Campeonato de Futebol 
Veteranos de Santo Antônio 

de Posse
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A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretar-
ia de Educação e do 
Departamento de Es-
porte e Lazer,  reno-
vou nesta quarta-feira 
(19) a parceria com o 
Serviço Social da In-
dústria (SESI) para a 
continuidade do Pro-
grama SESI Esporte. 
A reunião ocorreu no 
gabinete do prefeito, 
no Paço Municipal, re-
forçando o comprom-

isso da administração 
c o m  o  i n c e n t i v o  a o 
esporte e à formação 
d e  j o v e n s  a t l e t a s . 
Essa colaboração entre 
setor público e privado 
ganha ainda mais força 
com o apoio da Empresa 
Grimaldi, que apadrin-
hará o programa que no 
município oferece aulas 
gratuitas de Futsal,  Fu-
tebol de Campo e Vôlei 
para crianças e adoles-
centes
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Prefeito de Santo Antônio de 
Posse Anuncia Primeiro Convênio 

para Construção do Parque 
Linear no Bairro São Judas Tadeu

O prefeito de San-
to Antônio de Posse, 
Ricardo Cortez, junto 
ao vice Preto Eventos, 
anunciou em suas re-
des sociais uma grande 
conquista para o mu-
nicípio: a assinatura do 
primeiro convênio de 
sua gestão com o Gov-
erno do Estado para a 
construção do Parque 
Linear no bairro São Ju-
das Tadeu. O projeto do 

parque prevê um amplo 
espaço de lazer para a 
população, incluindo 
um campo, área verde, 
iluminação baixa, pis-
ta para caminhada e 
quiosques. A iniciativa 
visa proporcionar mais 
qualidade de vida aos 
moradores, a lém de 
valorizar a região com 
um ambiente seguro e 
agradável para ativi-
dades ao ar livre. 

Paineira é removida na 
entrada de Santo Antônio de 

Posse
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Na tarde de sexta-fei-
ra (14), a Prefeitura de 
Santo Antônio de Posse 
realizou a remoção da 
paineira localizada na 
entrada do município, 
próxima à rodoviária 
municipal. Por déca-
das, a árvore foi um 

dos símbolos da cidade, 
mas precisou ser reti-
rada devido aos riscos 
que apresentava. Se-
gundo informações da 
administração munic-
ipal, um laudo técnico 
emitido pelo Corpo de 
Bombeiros há cerca de 

dois anos condenou a 
paineira,  que estava 
morta e representava 
um alto risco de queda. 
A preocupação com a 
segurança foi determi-
nante para a decisão de 
remoção.

A fase classificatória do 
Campeonato de Futebol 
Veteranos de Santo Antônio 
de Posse chegou ao fim no 
último fim de semana, com 
jogos disputados no sábado 
(15) e domingo (16). As par-
tidas foram decisivas para a 
definição dos semifinalistas 
da competição. No sábado, 

a rodada começou com um 
confronto equilibrado entre 
Rincão e União de Amigos, 
que terminou sem gols, em 
um empate por 0x0. Já 
no segundo jogo do dia, o 
Juventude levou a melhor 
sobre o Explosão, vencendo 
por 3×1 e garantindo sua 
classificação.
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Jornal Possense

Jornada de autoconhecimento e bem-estar

O que fizemos da água?

Vivemos em um 
m u n d o  a c e l e r a d o , 
onde a avalanche de 
pensamentos, com-
promissos e estímulos 
pode nos desconectar 
de nós mesmos. En-
contrar uma maneira 
eficaz de desaceler-
ar, organizar ideias 
e se conectar com a 
própria essência pode 
ser  transformador 
para a qualidade de 
vida e bem-estar. É 
nesse contexto que 
surge a Escrita Pro-
prioceptiva (EP), um 
método inovador que 
vem conquistando 
adeptos ao redor do 
mundo.

Desenvolvida por 
Linda Trichter Met-
calf e Tobin Simon, 
fundadores do PW 

Center, cuja sede é na 
Califórnia USA, a Es-
crita Proprioceptiva 
tem sido praticada há 
mais de 40 anos nos 
Estados Unidos e em 
outros países.

No livro “Writing 
the Mind Alive – The 
Proprioceptive Meth-
od for Finding Your 
Authentic Voice” (Bal-
lantine Books, 2002), 
os autores apresen-
tam o conceito da EP 
como um método que 
utiliza a escrita para 
diminuir a velocid-
ade dos pensamentos 
e, assim, possibilitar 
uma escuta profunda, 
atenta e curiosa desse 
fluxo intenso de in-
formações sobre nós 
mesmos.

Diferentemente de 

um simples diário ou 
da escrita criativa, a 
EP é uma prática que 
convida o praticante a 
um mergulho reflex-
ivo sobre seus pens-
amentos e emoções. 
Durante  a  sessão , 
que dura cerca de 30 
minutos, o partici-
pante é convidado a 
respeitar três regras 
básicas, utilizar uma 
ferramenta chama-
da Pergunta Proprio-
ceptiva e,  ao final, 
responder a quatro 
questões específicas.

O resultado desse 
processo é um texto 
chamado de Escrito, 
reflexo autêntico do 
fluxo de pensamento 
do escritor no mo-
mento presente.  A 
grande sacada da EP 

está em seu formato 
ritualístico e na met-
odologia estruturada.

A EP vai além da 
escri ta  cr iat iva  ao 
unir expressão e re-
flexão. O praticante é 
levado a experimen-
tar seus pensamentos 
como vozes internas 
que revelam crenças 
cr ista l izadas,  sen-
sações, lembranças e 
emoções, proporcio-
nando um entendi-
mento mais profun-
do sobre si mesmo e, 
consequentemente, 
provocando uma am-
pliação da consciên-
cia que se reflete tan-
to na auto estima do 
praticante quanto na 
sua atuação criativa 
na vida.

Renata  Paris i  é 
psicanalista e Profes-
sora de Escrita Pro-
prioceptiva.  Psica-
nalista pelo Instituto 
Deep, de São Paulo; 
tem pós-graduação 
em Psicologia Tran-
spessoal, pelo IPEC; e 
mestrado em Estudos 
Interdisciplinares de 

Comunidade e Ecolo-
gia Social, pelo Insti-
tuto de Psicologia da 
UFRJ. Professora de 
Escrita Propriocep-
tiva (Proprioceptive 
Writing), obteve cer-
tificação no The Pro-
prioceptive Writing 
Center, na Califórnia, 
Estados Unidos.

Mais uma vez uti-
lizo este espaço para 
falar-lhes do gravíssi-
mo problema da falta 
d’água, que persiste 
e m  i n v o c a r  n o s s a 
meticulosa atenção, 
seguida de atitudes 
acertadas.

Na série de pal-
estras  que  profer i 
no início dos anos 
1990, a respeito do 
A p o c a l i p s e  d e  J e -
sus, a fim de torná-lo 
mais  acessível  aos 
Simples de Coração, 
trouxe, por exemplo, 
ao debate a questão 
da possível  guerra 
pela água em várias 
regiões do planeta, já 
àquela altura noticia-
da pela imprensa.

C o m  t r i s t e z a  e 
preocupação, viven-
ciamos nos dias at-
uais, até mesmo em 
metrópoles brasile-

iras, o trágico fan-
tasma da carência de 
água.

Além dos fatores 
climáticos, que, des-
de a Revolução In-
dustrial, mais forte-
mente influenciamos 
de forma condenável, 
o que temos feito com 
esse precioso líquido, 
fator básico da vida?

É fácil observar no 
mundo o ato crimino-
so do desperdício. Às 
crianças, aos jovens 
e aos adultos insisto 
neste ensinamento: a 
migalha  de  hoje  é 
a farta refeição de 
amanhã. E, por ex-
tensão, a gota d’água 
de hoje é o abundante 
manancial do aman-
hã. E, nestes tempos, 
de agora mesmo. Aju-
demos a evitar o pior.

E m  A p o c a l i p s e 
sem Medo, ressaltei 
que, apesar dos es-

forços ecológicos de 
muita gente boa, o 
ser  humano a inda 
vive a poluir tudo, 
como na advertên-
cia do Profeta Isaías, 
24:5: “Na verdade, a 
Terra está contami-
nada por causa dos 
seus moradores, por-
quanto transgridem 
as leis, violam os es-
tatutos e quebram a 
Aliança Eterna”.

A água tornou-se 
pouca em diversos 
pontos do orbe, mas 
continua sendo mal-
tratada. E a água doce 
corresponde a menos 
de 3% do que existe 
no planeta. O restan-
te é principalmente 
água salgada, em tor-
no de 97%. Como é 
que as coisas ficam? 
(...) Preservá-la não 
se resume a medidas 
de governos. Exige 
decisivos cuidados 

que precisamos nós, 
cidadãos, ter também 
com ela. É necessário 
que deixemos de ser 
meros observadores 
e  passemos a  atu-
ar como ativos par-
t i c i p a n t e s .  A f i n a l 
de contas,  está em 
jogo a nossa própria 
e x i s t ê n c i a .  E x a t o : 
nossa própria vida! 
E a correção disso 
demanda Justiça e 
Boa Vontade, vistos 
como antídoto contra 
a ganância, que, de 
tão cega, não percebe 
estar cavando a sep-
ultura inclusive para 
si mesma.

    
A q u e c i m e n t o 

global

O instituto de me-
teorologia do Reino 
Unido (Met Office) 
declarou 2024 como 
o ano mais quente da 
História, desde que 

tiveram início os reg-
istros da temperatura 
global (1850). Ain-
da segundo o referi-
do serviço, a média 
de 2024 alcançou 1,5 
grau Celsius acima 
do que foi observado 
antes da Revolução 
Industrial. De lá para 
cá tivemos vários dos 
anos mais  quentes 
j á  r e g i s t r a d o s  n a 
História.

A cada pesquisa 
nova apresentada, a 
Ciência se convence 
de que a atuação hu-
mana tem apressa-
do o aquecimento do 
planeta.  E as  con-
sequências estão aí, 
à vista de todos. A 
complexidade dos de-
safios se intensifica, 
incluída a que afeta 
diretamente a econo-
mia das nações.

O Apóstolo Pau-

lo, há dois milênios, 
em sua Epístola aos 
Gálatas, 6:7, deu uma 
l i ç ã o  q u e  p o d e r i a 
repetir hoje literal-
mente: “Ninguém se 
iluda, porque Deus 
não se deixa escar-
necer. Aquilo que o 
homem semear, isso 
mesmo terá de col-
her”.

Ouçamos o aler-
tamento bíblico.  O 
P a i - M ã e  C e l e s t i a l 
certamente aguarda 
de nós bom senso e 
muito trabalho em 
prol do bem-estar da 
humanidade. Peça-
mos a Ele proteção 
para as providências 
terrenas; chuva para 
os lugares secos; um 
clima mais equilibra-
do para a saúde das 
pessoas. E não de-
sprezemos o poder da 
oração e da vigilância 
coletivas.

Páscoa: 

muito além dos ovos de chocolate
A Páscoa é, sem 

dúvida, o coração da 
fé cristã. Mais do que 
um feriado repleto de 
doces e coelhinhos, 
essa data carrega um 
significado profun-
do: a ressurreição de 
Jesus Cristo e a ren-
ovação da esperança.  
No entanto, ao longo 
do tempo, muitos dos 
símbolos populares 
foram reduzidos  a 
elementos puramente 
comerciais, o que de 
alguma medida, ofus-
ca a essência da cele-
bração.

É claro que ovos 
de chocolate e coel-
hos fazem parte do 
imaginário infantil, 
mas devemos sempre 
deixar claro o real 
s igni f icado desses 
símbolos. O ovo, por 
exemplo, represen-
ta o início de uma 
nova vida, enquanto 
o  coelho,  com sua 
fertilidade, simboliza 
a renovação. São sim-
bologias que, dentro 
do contexto cristão, 
fazem total sentido 
quando conectadas à 
vitória de Cristo so-

bre a morte.
E s t a m o s  t r a n s -

mitindo isso às novas 
gerações? Ensinar as 
crianças sobre o ver-
dadeiro sentido da 
Páscoa vai além dess-
es símbolos comerci-
ais. A ressurreição de 
Jesus é um convite à 
renovação da espe-
rança e ao fortaleci-
mento da fé. A prática 
da  oração desde a 
infância é uma poder-
osa ferramenta para 
aprofundar essa com-
preensão. Rezar aju-
da a criança a desen-

volver uma relação 
próxima com Deus, 
aprendendo a confiar 
e a reconhecer Seu 
amor.

Neste tempo es-
pecial ,  as  famíl ias 
p o d e m  i n c e n t i v a r 
momentos de oração 
simples, como agra-
decer pela vida nova 
em Cristo, pedir força 
para superar desafi-
os e rezar pela paz e 
união. A luz do Cris-
to ressuscitado deve 
invadir os corações 
e uma prece simples 
é o primeiro passo: 

“Ó luz do Senhor que 
vem sobre a terra, 
i n u n d a  m e u  s e r  e 
permanece em nós! 
Amém.”

A luz da ressur-
r e i ç ã o  d i s s i p a  a s 
trevas do pecado, do 
egoísmo e do orgul-
ho. Ao unir símbolos 
pascais à fé cristã, os 
pequenos aprendem 
que a Páscoa não se 
resume aos ovos de 
chocolate, mas é um 
momento de reflexão, 
renovação e  amor. 
Que essa celebração 

desperte nelas o dese-
jo de crescer na fé e 
viver os ensinamen-
tos de Cristo. Que as 
famílias encontrem 
no Cristo ressuscit-
ado um caminho de 
fortaleza em meio a 
um mundo repleto de 
provações.

Páscoa significa 
uma nova  chance . 
Sendo assim, deve-
mos aproveitá-la para 
ensinar às crianças 
que o sentido dessa 
celebração vai mui-
to além dos ovos de 
chocolate.

Devagar, quase parando
A COP29, do Azer-

bai jão ,  começou a 
ser preparada vários 
anos antes de 2024. 
T a n t o  q u e  o  e m -
preendimento  Sea 
Breeze, que hospedou 
parcela considerável 
dos sessenta mil vis-
itantes a Baku, estava 
pronto em novembro 
último. E eram con-
juntos gigantescos de 
apartamentos que em 
seguida seriam ven-
didos ou alugados. 

A  C O P 3 0 ,  d e 
Belém, será daqui a 
dez meses. O anún-
cio do presidente de-
veria ter sido feito 

durante as reuniões 
de Baku. Não se fez. 
Parece  que não se 
decidiu por causa da 
guerra disfarçada em 
torno a  quem fará 
jus a essa indicação: 
o  V i c e - P r e s i d e n t e 
Geraldo Alckmin, a 
Ministra Marina Sil-
va,  do Meio Ambi-
ente ou André Correa 
do Lago, Secretário 
de Clima, Energia e 
Meio Ambiente do 
Itamaraty.

O certo é que há 
m u i t a  e s p e r a n ç a 
em torno à COP30, 
porque as três últi-
mas foram realizadas 

em países exporta-
dores de petróleo e 
o  tema da  descar-
bonização restou ob-
scurecido. Em Belém 
existe natural inter-
esse pelos aficiona-
dos por ecologia, para 
conhecer de perto a 
última grande flor-
esta tropical  rumo 
à extinção, que é a 
Amazônia. Isso atrai-
ria mais participantes 
para a COP?

O interessante é 
fazer com que os es-
trangeiros também 
conheçam São Pau-
lo ,  que  tem o  que 
mostrar, e que talvez 

possa acolher como-
damente  os  tur i s -
tas ,  pois  tem rede 
hoteleira suficiente, 
por enquanto água 
à vontade, fluência 
idiomática, inúmeras 
atrações. 

E n q u a n t o  i s s o , 
Belém ainda não sabe 
exatamente onde re-
ceber cerca de ses-
senta mil  pessoas, 
em cidade que ainda 
tem muitas  mora-
dias precárias, fal-
ta  de esgotamento 
doméstico, deficiente 
infraestrutura e out-
ras carências que nós 
conhecemos, mas que 

os estrangeiros vão 
estranhar. 

É importante que 
o  c l ima de  COP30 
c o n t a m i n e  t o d a s 
as cidades brasile-
iras e que os turis-
tas aproveitem para 
conhecer esta imen-
sidão chamada Brasil 
e não se fiem exclu-
sivamente em Belém. 
Ali, por enquanto, o 
ritmo ainda não é o 
necessário. É o ritmo 
Brasil, do “devagar, 
quase parando.  As 
escolas têm de pedir 
a  seus  a lunos  que 
façam trabalhos e que 
as demandas da so-

ciedade civil, que está 
acordando para as 
emergências climáti-
cas, cheguem ao foro 
apropriado, que é o 
conjunto de mesas 
de discussão da Con-
ferência que pela se-
gunda vez ocorre no 
Brasil. 

* J o s é  R e n a t o 
Nal ini  é  Reitor  da 
UNIREGISTRAL, do-
cente da Pós-Grad-
uação da UNINOVE 
e Secretário-Execu-
tivo das Mudanças 
C l imát icas  de  São 
Paulo.
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Da Redação

A Secretaria de Estado 
da Saúde de São Paulo 
(SES-SP) reforçou, nesta 
semana, os protocolos lab-
oratoriais para doenças de 
transmissão respiratória. 
O objetivo é garantir que 
todos os municípios pau-
listas tenham acesso a 
orientações atualizadas 
para diagnóstico e moni-
toramento.

Entre os protocolos 

disponíveis estão os ref-
erentes a Caxumba, Co-
queluche, Difteria, Doença 
Mão-Pé-Boca (DMPB), 
Escarlatina, Meningite 
Bacteriana, Meningite 
Fúngica, Meningite Vi-
ral, Sarampo, Rubéola, 
Síndrome Gripal (SG) e 
Varicela. 

As diretrizes revisadas 
abrangem orientações 
detalhadas sobre a co-
leta, armazenamento e 
transporte de amostras 

biológicas ,  a lém de 
recomendações para a re-
alização de exames labora-
toriais em casos suspeitos. 
O material está disponível 
no link: https://www.
saude.sp.gov.br/cve-cen-
tro-de-vigilancia-epide-
miologica-prof.-alexan-
dre-vranjac/areas-de-vig-
ilancia/doencas-de-trans-
missao-respiratoria/pro-
tocolos-laboratoriais 

“Com a chegada do 

outono e do inverno, 
períodos de maior circu-
lação de vírus respiratóri-
os, é essencial intensifi-
car a vigilância e seguir 
as orientações técnicas 
para minimizar o impacto 
dessas doenças na pop-
ulação”, reforça Tatiana 
Lang, diretora do Centro 
de Vigilância Epidemi-
ológico (CVE).

Além disso, a pas-
ta destaca a importân-
cia da vacinação como 

a principal estratégia 
de prevenção, especial-
mente contra doenças 
como gripe, sarampo, co-
queluche e meningites. 
A imunização está dis-
ponível na rede pública de 
saúde e é fundamental 
para evitar complicações 
e reduzir a transmissão. 

Dúvidas sobre a vaci-
nação?

O Governo de SP, por 

meio da Secretaria de Es-
tado da Saúde, criou o 
portal “Vacina 100 Dúvi-
das” com as 100 perguntas 
mais frequentes sobre 
vacinação nos buscadores 
da internet. A ferramenta 
esclarece questões como 
efeitos colaterais, eficá-
cia das vacinas, doenças 
imunopreveníveis e quais 
os perigos ao não se imu-
nizar. O acesso está dis-
ponível no link: www.vaci-
na100duvidas.sp.gov.br.

Governo de SP reforça protocolos para 
doenças de transmissão respiratória

O prefeito de San-
to Antônio de Posse, 
Ricardo Cortez, junto 
ao vice Preto Eventos, 
anunciou em suas re-
des sociais uma gran-
de conquista para o 
município: a assinatu-
ra do primeiro convê-
nio de sua gestão com 

o Governo do Estado 
para a construção do 
Parque Linear no bair-
ro São Judas Tadeu.

O projeto do par-
que prevê um amplo 
espaço de lazer para a 
população, incluindo 
um campo, área ver-
de, iluminação baixa, 

pista para caminhada 
e quiosques. A inicia-
tiva visa proporcionar 
mais qualidade de vida 
aos moradores, além 
de valorizar a região 
com um ambiente se-
guro e agradável para 
atividades ao ar livre.

A conquista do con-

vênio reforça o com-
promisso da adminis-
tração municipal em 
buscar investimentos 
para o desenvolvimen-
to da cidade. Mais de-
talhes sobre o início 
das obras e prazos de 
conclusão devem ser 
divulgados em breve.

Prefeito de Santo Antônio de Posse Anuncia Primeiro 
Convênio para Construção do Parque Linear no Bairro São 

Judas Tadeu

A  T r a t t e r i e 
H o l a n d e s a ,  t r a d i -
c ional  restaurante 
de Holambra, acaba 
de lançar um novo 
cardápio elaborado 
especialmente para 
o período da Quares-
ma.  Assinado pela 
talentosa chef Penha, 
o menu traz opções 
saborosas e sofistica-
das para quem bus-
ca pratos sem carne 
vermelha, mas com 
muito sabor e criativ-
idade.

A Quaresma, um 
período de 40 dias 
que antecede a Pás-
coa, é um momento 
de reflexão e tradição 
cristã, em que mui-

tos fiéis optam por 
substituir carnes ver-
melhas por peixes e 
frutos do mar. Pen-
sando nisso, a chef 
Penha criou pratos 
que combinam in-
gredientes  f rescos 
e combinações sur-
preendentes:

·  Abadejo  gre-
lhado: Acompanha-
do de um mix de le-
gumes como brócolis, 
cenoura, couve-flor, 
azeitonas, champig-
nons e um leve molho 
de alho.

·   Tilápia em-
panada com mo-
lho Lemon Pepper: 
Servida com arroz 

típico e salada de al-
face e tomate.

·  Croquete de sal-
mão: Uma entradi-
nha irresistível, feita 
artesanalmente pela 
própria chef.

·  Bacalhau Me-
diterrâneo:  Uma 
deliciosa combina-
ção de bacalhau com 
espinafre, pimentão, 
grão-de-bico e azei-
tonas.

·  Salmão grelha-
do: Servido com ta-
lharim e espinafre, 
com um sabor dife-
renciado de um cre-
me de cúrcuma fresco 
com pimenta rosa e 

creme de leite.

·   C a r a c o l  d e 
salmão:  Com um 
delicioso molho de 
ibisco que traz uma 
combinação delicada 
de sabor, acompanha 
batata cozida, cebola 
grelhada e deliciosas 
fatias de abobrinha 
grelhada.

Cada prato foi cui-
dadosamente pensa-
do para proporcionar 
uma experiência gas-
tronômica única, res-
saltando os sabores 
naturais dos ingre-
dientes e valorizando 
a culinária especial 
da casa.

Serviço: Tratte-
rie Holandesa Ende-
reço: Rua das Camé-

lias, 317, Centro, Ho-
lambra WhatsApp: 
(19) 99188-8927

Tratterie Holandesa Apresenta Novo Cardápio Especial 
para a Quaresma

Da Redação

Entre janeiro e fe-
vereiro deste ano, a região 
administrativa de Campi-
nas emitiu mais de 1,1 mil 
unidades da Carteira de 
Identificação da pessoa 
com Transtorno do Es-

pectro Autista (CipTEA), 
sendo a 2ª que mais real-
izou emissões. No mesmo 
período, mais de 7,1 mil 
carteiras foram solicitadas 
em todo o estado.

Criada pelo Governo 
de São Paulo, por meio da 
Secretaria de Estado dos 

Direitos da Pessoa com 
Deficiência (SEDPcD) e 
da Secretaria de Gestão e 
Governo Digital (SGGD), o 
documento facilita a iden-
tificação de pessoas TEA 
e garante prioridade no 
atendimento em diversos 
serviços. Disponível em 
formato digital e físico, a 
carteira pode ser emitida de 
maneira prática, ampliando 
o acesso das famílias ao 
benefício.

O que é necessário para 
emitir a CipTEA?

A emissão da CipTEA 
pode ser realizada de forma 
digital, por meio do ciptea.
sp.gov.br, desenvolvido 
pela Prodesp, ou presen-
cialmente em uma das 245 
unidades do Poupatempo 
espalhadas pelo estado. 
Para solicitar o documen-
to, é necessário apresen-
tar o laudo médico que 
comprove o diagnóstico 
do Transtorno do Espectro 
Autista e os documentos 
pessoais do responsável e 
do beneficiário. Quando 
aprovada, a carteira ficará 
disponível para download 
e impressão no conforto 
de casa.

Região de Campinas emite 
mais de 1,1 mil CipTEAs entre 

janeiro e fevereiro
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Homem é Preso por Tráfico de Drogas, 
Receptação e Adulteração de Veículo em 

Santo Antônio de Posse
Uma operação con-

junta entre a Polícia 
Civil e a Guarda Munic-
ipal resultou na prisão 
de B., na tarde desta 
terça-feira (18), em 
Santo Antônio de Posse. 
O suspeito foi detido 
por envolvimento em 
tráfico de drogas, re-
ceptação e adulteração 
de sinal identificador de 
veículo.

A ação aconteceu 
durante uma investi-
gação sobre roubos e 
furtos de motocicle-
tas, conduzida pelos 
investigadores Caique 
e Leonardo, da Polí-
cia Civil, com apoio da 
equipe Bravo da Guar-
da Municipal. No local, 
os agentes localizaram 
uma motocicleta Land-

er azul e uma CB 300F 
preta, ambas sem placa 
e com os números de 
identificação do chassi 
e do motor suprimidos.

Além dos veículos, 
foram encontradas so-
bre uma mesa duas 
placas de motocicleta, 
sendo uma pertencente 
à Lander, que consta 
como roubada, e out-

ra de uma Kawasaki 
Versys 650, também 
com queixa de roubo. 
No mesmo ambiente, 
os agentes localizaram 
grande quantidade de 
entorpecentes ,  em-
balagens para drogas, 
dinheiro trocado, ano-
tações, um celular, fer-
ramentas e diversas 
peças de motocicletas.

Diante das evidên-
cias, o suspeito foi con-
duzido ao Pronto-Socor-
ro Municipal para ex-
ame de corpo de delito 
e, em seguida, levado 
ao plantão policial de 
Jaguariúna. O delegado 
de plantão, Dr. Dalton, 
ratificou a prisão, e o 
indivíduo permaneceu 
à disposição da Justiça.

A operação contou 
com a participação dos 
investigadores Caique 
e Leonardo, da Polícia 
Civil, e dos guardas mu-
nicipais Júnior, Cintra e 
Gallani, da equipe Bravo 
da Guarda Municipal. 
Durante a abordagem, 
foi necessário o uso de 
algemas, e o suspeito 
fo i  informado sobre 
seus direitos.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE

Santo Antônio de Posse

PosseSANTO ANTÔNIO DE 
PREFEITURA MUNICIPAL DE

ADMINISTRAÇÃO 2025-2028

Construindo juntos o futuro que queremos 

Realização:

Na tarde de sex-
ta-feira (14), a Prefei-
tura de Santo Antônio 
de Posse real izou a 
remoção da paineira 
localizada na entrada 
do município, próxima 
à rodoviária municipal. 
Por décadas, a árvore 
foi um dos símbolos da 
cidade, mas precisou 
ser retirada devido aos 
riscos que apresentava.

S e g u n d o  i n f o r -
mações da adminis-
tração municipal, um 
laudo técn ico emi t-
i d o  pe l o  Co r po  de 

Bombeiros há cerca de 
dois anos condenou a 
paineira, que estava 
morta e representa-
va um alto r isco de 
queda. A preocupação 
com a segurança foi 
determinante para a 
decisão de remoção, 
especialmente após as 
recentes tempestades 
que atingiram o estado.

Na  ú l t ima  qua r -
ta-feira, uma forte chu-
va resultou na queda 
de mais de 300 árvores 
na região metropol-
i tana de São Paulo, 

além de causar uma 
fatalidade. O episódio 
reforçou a importância 
de medidas preventivas 
para evitar acidentes 
relacionados a árvores 
condenadas.

A retirada da painei-
ra marca o fim de um 
cic lo para a c idade. 
A Prefeitura informou 
que estuda alternativas 
para manter o espaço 
arborizado e preser-
var a memória desse 
importante ponto de 
referência para a pop-
ulação.

Paineira é removida na entrada de 
Santo Antônio de Posse

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse segue 
reforçando as ações de 
combate à dengue e, na 
próxima segunda-feira, 24 
de março, dará início à neb-
ulização em toda a cidade. 
A ação terá início no bairro 
São Judas, a partir das 17h, 
e se estenderá por todos 
os bairros nas próximas 
semanas.

Além da nebulização, 
o bairro São Judas já está 
recebendo nesta quinta-fei-
ra (22) e continuará nesta 
sexta-feira (23) um mutirão 
de combate à dengue, 

que inclui a eliminação de 
criadouros do mosquito 
Aedes Aegypti e orien-
tações à população sobre 
prevenção.

Desde o início do ano, 
diversas iniciativas vêm 
sendo realizadas para con-
ter o avanço da doença no 
município. Como parte des-
sas medidas, a Prefeitura 
inaugurou recentemente 
um Dengário, um espaço 
exclusivo para atendimento 
de pacientes com sintomas 
da dengue, garantindo as-
sistência mais ágil e espe-
cializada à população.

O secretário municipal 
de Saúde, Paulo José Ro-
drigues de Souza, destacou 
a importância dessas ações 
no enfrentamento da 
doença: “Estamos mobi-
lizando todos os esforços 
para combater a dengue 
em nossa cidade. A nebu-
lização é uma ferramenta 
essencial para eliminar os 
mosquitos adultos, mas é 
fundamental que a popu-
lação colabore eliminando 
água parada e seguindo as 
orientações das equipes de 
saúde.”

A Prefeitura recomenda 
que os moradores abram 
as janelas e que por pre-
caução, mantenham an-
imais de pequeno porte 
dentro de casa, como por 
exemplo aves. Pessoas com 

alergias também é indicado 
que não fiquem em frente 
as residências. O produto, 
vale ressaltar, é regulam-
entado pelo Ministério da 
Saúde.

O executivo reforça 
ainda, o pedido para que 
a comunidade permita a 
entrada das equipes em 
suas residências e sigam 
as recomendações para ga-
rantir a eficácia das ações.

Prefeitura intensifica 
combate à dengue com 

nebulização

Na tarde do últi- mo sábado (15), um 

homem identificado 
como R.F.S. foi pre-
so em flagrante por 
violência doméstica, 
lesão corporal e dano 
ao patrimônio em San-
to Antônio de Posse. O 
caso ocorreu por volta 
das 17h, na Estrada 
da Varginha, no bairro 
Itaquerê.

A equipe da Guarda 
Municipal foi acionada 
para atender a uma 
briga de casal, que 

acabou envolvendo 
duas vizinhas. No local, 
as vítimas, identifica-
das como N., P. e A.., 
relataram que o agres-
sor já havia deixado 
a residência em um 
veículo Gol prata. Além 
das agressões sofridas, 
um dos automóveis 
das vítimas foi danifi-
cado.

Diante da ocorrên-
cia, os agentes entr-
aram em contato com 

a Central de Polícia Ju-
diciária, que orientou 
as vítimas a compare-
cerem à Delegacia de 
Polícia de Santo Antô-
nio de Posse para solic-
itar medida protetiva. 
No entanto, momentos 
depois, R. retornou ao 
local com sangramen-
to na região do nariz, 
alegando também ter 
sido agredido.

O s  e n v o l v i d o s 
foram encaminhados 

vao Pronto-Socorro lo-
cal para exames médi-
cos e, posteriormente, 
conduzidos ao Plantão 
Policial em Jaguariúna. 
Após tomar ciência dos 
fatos, a autoridade 
policial determinou a 
prisão em flagrante 
de R.., que perman-
ecerá à disposição da 
Justiça até a audiên-
cia de custódia. Além 
disso, foi concedida 
medida protetiva em 
favor das vítimas.

Homem é preso por violência doméstica e 
agressões em Santo Antônio de Posse
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Após uma espera 
de mais de 10 anos, 
a Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse vai entregar 
à população a nova 
quadra poliesportiva 
do bairro Jardim Bela 
Vista, localizada na 
Escola Conceição Go-
doy Menuzzo. A ceri-
mônia de inauguração 
acontece no sábado, 
29 de março, às 9h, 
e contará com a pre-
sença de autoridades 

municipais, represen-
tantes da comunidade 
escolar e moradores da 
região, que celebrarão 
a concretização dessa 
importante obra para 
o município.

Com um total de 
806m² de área cons-
truída, a quadra co-
berta conta com ves-
tiários equipados, 
banheiros masculino 
e feminino, além de 
oito chuveiros, garan-
tindo conforto e estru-

tura adequada para os 
usuários. O espaço foi 
projetado para a prá-
tica de diversas mo-
dalidades esportivas, 
como basquete, vôlei 
e futebol, proporcio-
nando mais qualidade 
de vida e incentivo ao 
esporte para crianças, 
jovens e adultos da co-
munidade.

A obra, que teve iní-
cio em 2014, foi reali-
zada em quatro etapas 
e recebeu um investi-

mento total de aproxi-
madamente R$ 1,8 mi-
lhão. Deste montante, 
R$ 509.671,06 foram 
viabilizados por meio 
do programa PAC 2, 
através do convênio de 
número 205181/2013, 
enquanto o restante do 
valor foi custeado com 
recursos próprios do 
município.

“Essa conquista re-
presenta muito mais 
do que uma estrutu-
ra física. Ela simboli-

za nosso compromis-
so com a educação de 
qualidade, oferecendo 
um espaço adequado 
para que nossos alu-
nos pratiquem espor-
tes, desenvolvam habi-
lidades, trabalhem em 
equipe e tenham mais 
momentos de lazer e 
bem-estar,” exalta a 
secretária municipal 
da pasta, Maracy Cris-
tina Pavanello de Sou-
za.

Maracy ressalta ain-

da que a educação vai 
além da sala de aula. 
“O esporte é uma fer-
ramenta essencial 
para o aprendizado, 
promovendo discipli-
na, saúde e inclusão. 
Por isso, investir em 
infraestrutura escolar 
é investir no futuro 
das nossas crianças e 
jovens,” conclui.

PREFEITURA INAUGURA QUADRA 
POLIESPORTIVA DO BELA VISTA

A Guarda Munic-
ipal de Jaguariúna 
promoveu de  12  a 
14 de março o curso 

“Princípios de Co-
mando e Liderança 
de Guardas Munici-
pais”. A capacitação 

aconteceu na sede do 
Posto de Atendimen-
to  ao  Trabalhador 
(PAT) de Jaguariúna 
e reuniu 18 guardas 
municipais  de dif-
erentes cidades da 
região.

Além dos agen-
tes de Jaguariúna, 
o curso contou com 
a  p a r t i c i p a ç ã o  d e 
guardas municipais 
de Artur Nogueira, 
Paulínia e Mairiporã. 
Durante a formação, 
os profissionais ti-
veram a oportuni-
dade de aprimorar 

seus conhecimentos 
s o b r e  t é c n i c a s  d e 
comando, liderança 
e  boas práticas no 
exercício da função, 
fundamentais para o 
desempenho de suas 
atividades no dia a 
dia.

O curso foi minis-
trado por instrutores 
da própria Guarda 
Municipal  de  Jag-
uariúna, sob coorde-
nação do comandante 
Gilvan Alex de Lima 
Souza, que compar-
tilharam experiências 

e estratégias para for-
talecer a atuação das 
forças de segurança 
municipal.

“A iniciativa bus-
ca  promover  a  ca-
pacitação contínua 
dos profissionais e 
reforçar  a  cooper-
ação entre as corpo-
rações das cidades 
participantes”, disse 
o secretário de Segu-
rança Pública de Jag-
uariúna, José Carlos 
Fernandes.

Ao  f ina l  da  ca-
pacitação, todos os 
participantes rece-

beram certificados de 
conclusão do curso, 
reconhecendo o em-
penho e dedicação 
dos guardas munic-
ipais em aprimorar 
suas habilidades.

A real ização do 
curso reforça o com-
promisso da Guarda 
Municipal  de  Jag-
uariúna com a quali-
ficação e valorização 
dos profissionais de 
segurança pública, 
contr ibuindo para 
um serviço mais efici-
ente e preparado para 
atender à população.

Guarda Municipal de Jaguariúna 
realiza curso de comando e 

liderança para GMs

No dia 12 de março, A 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se realizou uma reunião 
essencial para a moder-
nização da legislação mu-
nicipal. O encontro, con-
duzido pela gestão de Jane 
Rosseto, auditora fiscal, 
juntamente com sua equi-
pe de Fiscalização e Tribu-
tos, contou com o apoio 
da Secretaria de Governo 
para o Desenvolvimento 
Econômico do Município 
e do Sebrae Patrícia Costa 
Silva.

O Comitê Gestor será 
responsável por organizar 
as adequações das legisla-
ções municipais em áreas 
estratégicas, como tributa-
ção, posturas municipais, 
meio ambiente, vigilância 
e zoneamento. Para isso, 
contará com a participa-
ção de representantes do 
terceiro setor, incluindo a 
Associação Comercial re-
presentada por Andréia 
Vicenzzotti, a OAB Dr 
Guilherme Gardinali, a 
Câmara Municipal, repre-
sentada por Wellington G. 

Vieira Nogaroto, e a socie-
dade civil, representada 
por Lúcia Fatobeni Pinto, 
além de demais órgãos e 
secretarias vinculados à 
administração municipal.

A iniciativa tem como 
principal objetivo reduzir 
a burocracia, impulsionar 
o desenvolvimento econô-
mico local e criar um am-
biente mais favorável para 
empreendedores e inves-
tidores. Com isso, espe-
ra-se maior agilidade nos 
processos de abertura de 
empresas e licenciamen-

tos, tornando o município 
mais competitivo.

A administração muni-
cipal reforça a importância 
do comprometimento de 
todos os envolvidos para 
garantir que essa transfor-
mação ocorra de forma es-
truturada e eficiente. Jun-
tos, estamos construindo 
um ambiente propício ao 
crescimento econômico e 
à geração de oportunida-
des para toda a população.

O Sebrae oferece-
rá consultoria gratuita e 
apoio por meio do progra-

ma Cidade Empreende-
dora, contribuindo para a 

implementação eficaz das 
mudanças propostas.

Município avança na 
implementação do Facilita SP 
e forma Comitê Gestor para 

adequação da legislação

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
de Educação e do De-
partamento de Esporte 
e Lazer, renovou nesta 
quarta-feira (19) a par-
ceria com o Serviço So-
cial da Indústria (SESI) 
para a continuidade do 
Programa SESI Espor-
te. A reunião ocorreu no 
gabinete do prefeito, no 
Paço Municipal, refor-
çando o compromisso da 
administração com o in-
centivo ao esporte e à for-
mação de jovens atletas. 

Essa colaboração entre 
setor público e privado 
ganha ainda mais força 
com o apoio da Empre-
sa Grimaldi, que apadri-
nhará o programa que no 
município oferece aulas 
gratuitas de Futsal,  Fute-
bol de Campo e Vôlei para 
crianças e adolescentes. 
O Programa SESI Espor-
te é uma iniciativa do SE-
SI-SP que visa promover 
a formação e a dissemina-
ção da cultura esportiva, 
proporcionando acesso 
ao esporte de qualidade 
de forma gratuita. Com 

uma metodologia própria 
e contínua, o programa é 
oferecido nas unidades 
do SESI-SP e fortalecido 
por parcerias com órgãos 
públicos, ONGs, clubes 
e instituições privadas. 
Estiverem presentes na 
assinatura do convênio, 
a gerente regional do 
CAT Sesi Mogi Guaçu, 
Stéphanie Helena Ma-
riano; o coordenador de 
Relações com a Indústria 
e Comunidade, Maurí-
cio Cola; o orientador de 
Qualidade de Vida, Ta-
deu Bordignon; o pre-

feito Ricardo Cortez; a 
secretária municipal de 
Educação, Cristina Pava-
nello de Souza; o coorde-
nador de Esportes, Paulo 
Marcelino de Oliveira 
Filho e Santoro Monto-
ro, CEO da Grimaldi. 
M O D A L I D A D E S 
Em Santo Antônio de 
Posse, além das mo-
dalidades do SESI Es-
porte, a Prefeitura ofe-
rece outras atividades 
esportivas. As inscrições 
podem ser realizadas 
diretamente no Depar-
tamento de Esportes. 

Para mais informações, 
os interessados podem 
entrar em contato pelo 
telefone (19) 3896-4762. 
M o d a l i d a d e s : 
• Futsal: terças e quintas-
-feiras, das 8h30 às 11h30 
e das 13h30 às 16h30. 
• Futebol Society: sex-
tas-feiras, das 8h30 às 
11h30 e das 13h30 às 
16h, no Ginásio Mu-
nicipal de Esportes. 
• Futebol de Campo: se-
gundas e quartas-fei-
ras, das 8h30 às 11h30 
e das 13h30 às 16h30, 
no Campo Municipal 

José Ferreira Neto (em 
frente à Prefeitura). 
As aulas dessas moda-
lidades são ministradas 
pelo professor Stefan 
Secchinato de Carvalho. 
• Vôlei de quadra: se-
gundas e quartas-feiras, 
das 8h30 às 11h e das 
13h às 16h, no Ginásio 
Municipal de Esportes. 
• Vôlei de areia: sába-
dos, das 8h às 12h, tam-
bém no Ginásio Mu-
nicipal de Esportes. 
O professor Gustavo é 
responsável pelas au-
las de vôlei.

Prefeitura e SESI renovam Parceria para o 
Programa Atleta do Futuro
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Da Redação

A Desenvolve SP reali-
za, no próximo dia 21 de 
março, mais uma edição 
da Jornada de Crédito. O 
evento, que acontece em 

Águas de Lindoia, a par-
tir das 8h30, no Centro 
Educacional Umuarama, 
é gratuito e aberto a em-
preendedores locais in-
teressados em conhecer 
soluções financeiras para 

alavancar seus negócios.

A Jornada conta com 
apoio do SEBRAE, da 
Prefeitura Municipal de 
Águas de Lindoia por 
meio das Secretarias de 

Turismo e Assistência e 
Desenvolvimento Social, 
da Associação Comer-
cial e Empresarial, As-
sociação dos Hoteleiros 
de Águas de Lindóia e a 
Agência Líder de Desen-

volvimento Regional do 
Circuito das Águas Pau-
lista.

“Nosso objetivo é 
ampliar as oportunida-
des de crédito para os 

empreendedores locais, 
permitindo que suas em-
presas cresçam de forma 
estruturada e sustentá-
vel” – afirmou Ricardo 
Brito, diretor-presidente 
da Desenvolve SP.

Desenvolve SP realiza Jornada de 
Crédito em Águas de Lindoia

29ª Veiling Market movimenta R$ 100 milhões e antecipa 
tendências do setor de flores e plantas

Da Redação

A maior feira da flori-
cultura nacional, realizada 
nos dias 13 e 14 de março 
pela Cooperativa Veiling 
Holambra, consolidou-se 
mais uma vez como o 
maior evento de negócios 
do setor de flores e plantas 
ornamentais no Brasil. O 
evento reuniu mais de 160 

produtores e movimentou 
cerca de R$ 100 milhões 
em transações, segundo 
estimativas de Jorge Pos-
sato, CEO da Cooperativa. 
O evento recebeu 2.306 
visitantes e atraiu médios 
e grandes distribuidores 
de todo o país, que pud-
eram conhecer as prin-
cipais tendências para o 
mercado em 2025, além 

de planejar compras para 
datas estratégicas, como 
o Dia das Mães e o Dia 
dos Namorados. O Veil-
ing Market proporcionou 
um espaço exclusivo para 
negociações diretas en-
tre produtores e distribui-
dores, evitando a dinâmica 
do leilão da cooperativa, 
onde as vendas acontecem 
em ritmo acelerado, com 

uma transação a cada 1,5 
segundo.

Com essa possibilidade 
de aquisições antecipadas, 
os distribuidores garanti-
ram melhores condições de 
preço e disponibilidade de 
produtos, que serão entreg-
ues conforme a necessidade 
do mercado. Os compra-
dores incluem centrais de 
abastecimento (Ceasas e 

Ceagesp), supermercados, 
garden centers, floricultur-
as, redes de autosserviço e 
decoradores, que aproveit-
aram a oportunidade para 
assegurar estoques para os 
próximos meses. O sucesso 
da 29ª edição reforça a im-
portância do Veiling Mar-
ket como um termômetro 
do setor, impulsionando o 
desenvolvimento do mer-

cado e garantindo previsi-
bilidade para produtores e 
distribuidores. Para a próx-
ima edição, em setembro de 
2025, o evento deve seguir 
apostando em inovação e 
na intermediação da nego-
ciação entre produtores e 
distribuidores do segmento 
de flores e plantas orna-
mentais.

Segurança em foco: evento em Jaguariúna debate desafios 
e soluções para condomínios

A segurança em con-
domínios é uma preocu-
pação crescente no Bra-
sil. Segundo dados do 
Ministério da Justiça e Se-
gurança Pública, o número 
de ocorrências em con-
domínios residenciais au-
mentou significativamente 
nos últimos anos. Esse au-
mento reflete a necessidade 
de debates e ações efetivas 
para garantir a segurança 
e o bem-estar dos mora-
dores.

Dentro dessa temáti-
ca, no dia 29 de março, 
a cidade de Jaguariúna 
será palco de um evento 
inovador e essencial para 
quem busca aprimorar a 
segurança em condomí-
nios. Promovido pela Rede 
Condominial pela primeira 
vez no município, o 1º En-
contro Itinerante reunirá 
especialistas renomados 
para discutir os desafios e 
soluções do setor. O evento 

acontece no Matiz Hotel 
Jaguariúna, a partir das 8h.

Com o tema “Desven-
dando os Múltiplos Desa-
fios da Segurança em Con-
domínios”, a programação 
conta com painéis inspira-
dores e debates aprofun-
dados sobre as principais 
ameaças e soluções para 
garantir a proteção dos 
moradores e do patrimônio 
condominial.

O grupo, que já real-
izou 4 encontros na cidade 
de Campinas, conta com 
mais de 20 profissionais e 
empresas especialistas em 
gestão e serviços condo-
miniais buscam alavancar 
o mercado condominial das 
demais cidades da região, 
promovendo conhecimen-
to e elevando o padrão da 
prestação de serviços para 
a sociedade.

De acordo com um le-
vantamento da Associação 

Brasileira de Síndicos 
Profissionais (ABRASIP), 
cerca de 70% dos condomí-
nios enfrentam problemas 
relacionados à segurança, 
sendo os principais desafios 
o controle de acessos, falhas 
na vigilância eletrônica e 
treinamento inadequado de 
funcionários. Segundo da-
dos da Secretaria de Segu-
rança Pública de São Paulo, 
houve um aumento de 15% 
nos casos de invasões a con-
domínios nos últimos dois 
anos, reforçando a necessi-
dade de ações preventivas 
e estratégias eficientes de 
proteção.

RISCOS DE ACI-
DENTES

Outro ponto fundamen-
tal na segurança condo-
minial é a manutenção 
preventiva das instalações. 
A falta de cuidados adequa-
dos em áreas críticas, como 
os reservatórios de água, 
pode representar riscos 

para a saúde e segurança 
dos moradores. Para evitar 
acidentes e garantir a qual-
idade da água consumida, 
a contratação de empre-
sas especializadas na ma-
nutenção de caixas d’água 
é essencial. Além da pre-
venção de contaminação, 
a manutenção adequada 
evita riscos estruturais e ac-
identes envolvendo profis-
sionais não qualificados.

A segurança no com-
bate a incêndios também 
será debatida no evento. 
Em muitos condomínios, a 
ausência de treinamentos 
e equipamentos adequa-
dos pode colocar em risco 
a vida dos moradores. A 
inspeção regular de extin-
tores, hidrantes e saídas 
de emergência é uma me-
dida essencial para evitar 
tragédias. A implantação de 
programas de treinamen-
to para moradores e fun-
cionários sobre como agir 

em situações de incêndio 
pode fazer toda a diferença 
em momentos críticos.

SOLUÇÕES
O evento busca abordar 

essas questões de forma 
prática, trazendo soluções 
modernas e tecnologica-
mente avançadas. Os de-
safios mais prementes da 
segurança em condomínios 
serão debatidos em profun-
didade, buscando soluções 
inovadoras e eficazes.

Os participantes terão 
acesso a soluções práticas 
e inovadoras para proteger 
seus lares e comunidades. 
Além disso, o evento será 
uma excelente oportuni-
dade para conectar-se com 
profissionais do setor, tro-
car experiências e fortalecer 
laços.

Além das palestras 
e discussões, os partici-
pantes terão acesso a uma 

exposição com demon-
stração de equipamentos 
de segurança de última 
geração, incluindo câmeras 
com reconhecimento facial, 
fechaduras inteligentes e 
softwares de gestão condo-
minial.

Os interessados já po-
dem garantir sua presença 
acessando o link: https://
www.sympla.com.br/
evento/1-encontro-itin-
erante—rede-condomini-
al/2828633.

SERVIÇO
1º Encontro Itinerante 

“Desvendando os Múltiplos 
Desafios da Segurança em 
Condomínios”

Data: 29/03/2025
Horário: 8 horas
Local: Matiz Hotel Jag-

uariúna-SP
Inscrições: https://

www.sympla.com.br/
evento/1-encontro-itin-
erante—rede-condomini-
al/2828633

Inscrições para o Vestibular Univesp 2025 
vão até 07 de abril

As inscrições para o 
Vestibular 2025 da Univer-
sidade Virtual do Estado 
de São Paulo (Univesp), 
vão até 07/04, às 23h59, 
e devem ser feitas pelo 
site: vestibular.univesp.
br No total, são ofertadas 
22.935 vagas, destinadas 
a 432 polos, de 373 mu-
nicípios (capital, interior 
e litoral). São oferecidos 
nove cursos gratuitos: 
Letras, Matemática e 
Pedagogia (Eixo de Li-
cenciatura), Ciência de 
Dados, Engenharia de 
Computação e Tecnologia 
da Informação (Eixo de 
Computação), e Admin-
istração, Engenharia de 
Produção e Tecnologia 
em Processos Gerenciais 
(Eixo de Negócios e Pro-
dução). A prova (objetiva 
e redação) ocorrerá no 
dia 18/05, às 13h, e os 
locais oficiais serão di-
vulgados no dia 09/05, 
a partir das 10h. O início 
das aulas está previsto 

para o final de julho de 
2025. Neste ano, a Uni-
vesp ofertou ainda 2.631 
vagas para o Provão Pau-
lista. Os aprovados tam-
bém ingressam em julho. 

O custo da inscrição 
é de R$ 47,50. Para par-
ticipar, não há limite de 
idade, basta ter concluído 
o ensino médio ou com 
o término previsto até o 
período da matrícula. No 
preenchimento da ficha 
de inscrição, os candi-
datos devem cumprir 
todas as etapas previstas, 
responder o questionário 
socioeconômico, indi-
car o CPF e seus dados 
pessoais. Também será 
possível, caso queiram, 
fornecer os números de 
inscrição do Exame Na-
cional do Ensino Médio 
(Enem), de 2022, 2023 
e 2024, para que os re-
sultados sejam consider-
ados na prova objetiva e 
integrados à nota final. 
No vestibular, também 

haverá o Sistema de Pon-
tuação Acrescida para 
Pretos, Pardos e Índios 
(PPI) e para alunos que 
estudaram o Ensino Mé-
dio em escolas públicas.

O candidato poderá 
obter confirmação do 
pagamento e a efetivação 
de sua inscrição, no por-
tal vestibular.univesp.br 
na “Área do Candidato”, 
após cinco dias úteis. 
Para qualquer outra in-
formação ou dúvidas, 
deverá contatar a central 
de atendimento ao candi-
dato da Vunesp, via chat 
online, mensagens para 
o Fale Conosco do site 
vestibular.univesp.br ou, 
ainda, pelo telefone (11) 
3874-6300 em dias úteis, 
das 08h às 18h.

O gabarito oficial será 
divulgado em 19/05, a 
partir das 15h, no site do 
vestibular. A publicação 
oficial do resultado e a 
primeira chamada ocor-
rerá em 24/06, a partir 

das 15h.

Cursos
No Eixo de Com-

putação, os cursos são de 
Bacharelado em Tecnolo-
gia da Informação - BTI 
(duração de três anos), 
Bacharelado em Ciência 
de Dados (quatro anos) 
ou Bacharelado em En-
genharia de Computação 
(cinco anos). Até um ano 
e meio o ciclo é básico, 
com a possibilidade de 
migração entre um dos 
três cursos. Já os ingres-
santes nas Licenciaturas, 
cursarão um ano de ciclo 
básico, com opção de 
mudança na habilitação 
a partir do segundo ano 
em Letras, Matemática 
ou Pedagogia (todos com 
quatro anos de duração). 
Os que optarem pelo Eixo 
de Negócios e Produção 
irão cursar um ano bási-
co e, no segundo, farão 
a opção definitiva entre 
Tecnologia em Processos 

Gerenciais (três anos), 
Bacharelado em Admin-
istração (quatro anos) ou 
Bacharelado em Engen-
haria de Produção (cinco 
anos).

De acordo com o pres-
idente da Univesp, pro-
fessor Marcos Borges, 
o modelo de ingresso 
garante ao discente mais 
flexibilidade para a escol-
ha, melhor entendimento 
do itinerário formativo, 
além da integração com 
graduandos de outras 
habilitações, o que con-
tribui para sua formação 
e no desenvolvimento 
de projetos integradores. 
“Durante o ciclo básico o 
estudante pode encon-
trar habilidades em outro 
curso do eixo e migrar 
facilmente. Vale destacar, 
que nossas atividades são 
direcionadas para apoiar 
o aluno em seu processo 
de formação, garantir a 
qualidade e preparar o 
profissional para o mer-

cado de trabalho”, afirma.
Os cursos, totalmente 

gratuitos, são realiza-
dos em Ambiente Vir-
tual de Aprendizagem 
(AVA), plataforma on-line 
na qual os estudantes 
desenvolvem atividades 
acadêmicas, que incluem 
assistir a videoaulas, 
acessar material didático, 
bibliotecas digitais e tirar 
dúvidas do conteúdo com 
facilitadores. Já os polos, 
são espaços físicos onde 
os alunos contam com in-
fraestrutura (computado-
res, impressoras e acesso 
à internet) e realizam 
atividades, como provas 
e discussões em grupo. 
No local, também podem 
ser solicitados serviços de 
secretaria acadêmica e 
esclarecimento de dúvi-
das. Todas as videoau-
las também podem ser 
acessadas pelo canal do 
YouTube: https://www.
youtube.com/user/uni-
vesptv .
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A  f a s e  c l a s s i f i -
catória do Campeonato 
de Futebol Veteranos 
de Santo Antônio de 
Posse chegou ao fim no 
último fim de semana, 
com jogos disputados 
no sábado (15) e do-
mingo (16). As partidas 
foram decisivas para a 
definição dos semifi-
nalistas da competição.

No sábado, a roda-
da começou com um 

confronto equilibrado 
entre Rincão e União 
de Amigos, que termi-
nou sem gols, em um 
empate por 0x0. Já no 
segundo jogo do dia, o 
Juventude levou a mel-
hor sobre o Explosão, 
vencendo por 3×1 e 
garantindo sua classi-
ficação.

O domingo foi mar-
cado por um verda-
deiro show de gols. O 

Real Veteranos domi-
nou o duelo contra o 
Revelação e venceu 
por 4×0, garantindo 
uma vaga entre os qua-
tro melhores times do 
torneio.

Com o fim da fase 
de grupos, as semifi-
nais já estão definidas 
e serão realizadas no 
próximo sábado (22). 
Os confrontos serão:

14h00: Juventude x 
União de Amigos

15h45:  R incão x 
Real Veteranos

Os vencedores des-
sas partidas avançam 
para a grande f inal, 
que está marcada para 
o dia 29 de março. O 
clima é de expectativa 
para ver quais equipes 
disputarão o título do 
torneio. Quem levará a 
melhor?

Última rodada define semifinalistas do 
Campeonato de Futebol Veteranos de Santo 

Antônio de Posse

Integração reúne novos 
professores da Secretaria de 

Juventude, Esporte e Lazer de 
Jaguariúna

A Secretaria de Ju-
ventude,  Esportes  e 
Lazer (SEJEL) da Pre-
feitura de Jaguariúna 
promoveu na manhã 
desta  segunda-fe ira 
(17)  uma integração 
para  os  professores 
contratados por meio 
de chamamento públi-
co (credenciamento) 
para ministrar as aulas 

dos  programas exe-
cutados pela pasta.

E s t i v e r a m  p r e -
sentes  autor idades , 
todos os gestores dos 
departamentos da SE-
JEL, além dos repre-
sentantes do Conselho 
Regional de Educação 
F ís ica  (CREF4/SP) , 
Carlos Bueno de Ca-

margo (Caíca) e Pau-
l o  R o g é r i o  S a b i o n e 
(Periquito), que foram 
homenageados com um 
troféu em reconheci-
mento e agradecimento 
por suas presenças. Na 
ocasião, os professores 
t a m b é m  r e c e b e r a m 
um kit fornecido pelo 
CREF4/SP.

O evento teve como 
objetivo capacitar e in-
tegrar os novos profis-
sionais,  apresentan-
do o funcionamento 
da SEJEL, sua estru-
tura administrativa, 
as políticas públicas 
desenvolvidas e os ob-
jetivos da nova gestão 
no atendimento aos 
munícipes.

Segunda rodada do Campeonato Municipal de Futebol 
Sênior tem 13 gols 

Treze gols marcar-
am a segunda rodada 
do Campeonato Munic-
ipal de Futebol Sênior 
de Jaguariúna 2025, 
realizada neste domin-
go, dia 16 de março, no 
campo do Azulão.

O maior placar foi 

registrado na segunda 
partida, com o Engra 
goleando o Amigos dos 
Amigos por 8 a 1. No 
primeiro jogo, o Ro-
seira Master venceu o 
Máfia por 3 a 1.

Com os resultados, 
o Roseira Master as-

sumiu a liderança iso-
lada do campeonato, 
com 6 pontos. A tercei-
ra rodada acontecerá 
no próximo domingo, 
dia 23, com as paerti-
das: Roseira x Roseira 
Master, às 8h, e Máfia 
x Engra, às 10h, no 
campo do Azulão.

P r o m o v i d o  p e l a 
Secretaria de Juven-
tude, Esportes e Lazer, 
o Campeonato Munici-
pal de Futebol Sênior é 
uma das competições 
mais aguardadas no 
calendário esportivo de 
Jaguariúna.
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